
sh01 mate
regal / shelf
DESIGN: florian asche, 1996

Das Regal SH01 MATE wird aus 30 mm starkem Massivholz gefertigt und besteht aus einem aufrecht stehenden Rückenbrett 
und sechs Regalböden. Das Regal wird an die Wand gelehnt. Die Böden des SH01 MATE werden mittels einer klassischen 
Schwalbenschwanzverbindung an dem Rückenbrett befestigt. Dieses traditionelle Detail gibt dem Regal die nötige Stabilität 
und sorgt für seine charakteristisch schlichte Form. Durch eine eingearbeitete Öse lässt sich das Regal auf Wunsch an der Wand 
fixieren. Das SH01 MATE wird in einem Stück geliefert. /

The solid wood shelf SH01 MATE unit is made of 30 mm (1 1/8 inch) thick solid wood. This piece consists of an upright backboard 
and six shelves. The unit is leant against a wall. The shelves of the SH01 MATE are fastened to the backboard by means of a 
classic dovetail joint; this traditional detail lends the unit the necessary stability while reflecting an overall modern solution for 
shelving. An inset eyelet allows it to be securely fixed to the wall if requested. SH01 MATE is delivered as one piece.
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LÄNGE / LENGTH	 BREITE / WIDTH	H ÖHE / HEIGHT

300 mm		  (11 3/4 inch) 	   240 mm	 (9 1/2 inch)	 2200 mm	    (86 5/8 inch)

sh01 mate
regal / shelf
DESIGN: florian asche, 1996

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, SURFACE

europäische eiche, geölt /
european oak, oiled

europäischer nussbaum, geölt /
european walnut, oiled
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